

LUZINAY

Vœux 2026 : le maire rend hommage aux bénévoles



Christophe Charles a présenté ses vœux à la population ce vendredi 9 janvier. Photo Le DL/Françoise Granjon

Le maire de Luzinay Christophe Charles a présenté des vœux sobres à la population, pour cette année 2026, laquelle revêt un caractère particulier compte tenu des élections municipales de mars. L'édile, qui brigue un nouveau mandat, a souligné qu'en « ce contexte particulier où il n'est pas question de projets », il s'adressait aux Luzinaysards dans la « plus grande simplicité républicaine. »

Il rappelait l'engagement des bénévoles qui ont fait vibrer le village au rythme des animations variées et fédératrices portées par le tissu associatif local exceptionnel, « véritable moteur de la vie locale » et remémorait quelques moments forts et grands événements de 2025 qui ont illustré la vitalité de cette commune périurbaine qui a su conserver son caractère rural, tout en se modernisant.

Ce fut aussi l'occasion pour le premier magistrat d'exprimer ses remerciements à tous ceux qui s'investissent au quotidien au sein de la commune, agents municipaux, membres élus et bénévoles du CCAS, forces de sécurité, sapeurs-pompiers, gendarmes et secouristes.